

La Dépêche du Midi - jeudi 29 septembre 2022

locale

Martine Blanc, nouvelle proviseure au Lycée professionnel agricole et horticole



Première rentrée à Moissac pour Martine Blanc, qui a pris sa fonction de Proviseure du Lycée depuis la rentrée de septembre. Auparavant, elle était Proviseure au Lycée Agricole Claude Simon à Rivesaltes durant six ans. Aveyronnaise et fille d'agriculteur, c'est tout naturellement par sa vocation que Martine Blanc s'engage à défendre l'enseignement agricole public et notre territoire en particulier, dans le but de former les futurs acteurs aux métiers liés à l'agriculture et à l'environnement. « Je suis ravie de m'impliquer dans cet établissement au service de la réussite des apprenants, dans un cadre agréable et familial proche des préoccupations environnementales. J'ai beaucoup d'ambition pour les jeunes, les aider à l'obtention d'un

diplôme est notre mission. Faire en sorte que le jeune se sente bien dans son élément, c'est ce que permet l'enseignement agricole par le biais de notre petite structure, de l'encadrement, du sport, de la culture et de la préparation de futurs professionnels. Nous avons la chance d'avoir des exploitations agricoles qui constituent de véritables supports pédagogiques adaptés à l'apprentissage de nos élèves », affirme-t-elle.

Renseignements sur les formations sur le site internet : <https://epl82.educagri.fr/>

Isabelle BOOS